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CRISISLa dirección provincial de los populares estudiará esta semana constituir un órgano paralelo

Elboicot del PP
puede afedar
también a la
Mancomunidad

-- "m_--__--
nión sobre este asunto con re-
presentantes de los ayuntamien-
tos de Cádiz, Chiclana y El Puer-
to de San ta María, aunque tam-
bién invitarán al alcalde de San
Fernando, Manuel María de Ber-
nardo (PA),

"La decisión aÚn no está toma-

da", segÚn apuntó, sino que se tra-
ta de un planteamiento motivado
porque enla Mancomlmidad -pre-
sidida por Felipe Márquez
(PSOE)-, están pasando cosas ra-
ras, como el Foro Municipal Cos-
tero", o su propia constitución,
que, según Loaiza, se realizó "con
noctumidad y alevosía y práctica-
mente sin conversaciones con lo"

demás partidos", mientras que el
resto de mancomunidades de la

provincia "se están constituyendo
ahora" .

El dirigente popular conside-
ró que el Foro "no tiene ninguna
base legal y pretende asumir unas
competencias que no pertenecen

ElPSOEaseguraque su
marchadel ForoCostero
esun "espectáculo
bochornoso"
..- --.--.----

A,G,MESA
CÁDIZ

Después de que cuatro ayunta-
mientos gobernados por el PP-
entre ellos el de Cádiz- abando-
naran el pasado jueves la reunión
del Foro Municipal Costero, el
presidente provincial de los po-
pulares,José Loaiza, anunció ayer
que están "estudiando la posibili-
dad" de marcharse también de la

Mancomunidad de Municipios
de la Bahía de Cádiz y constituir
un órgano de gestión pardleJo por-
que no se sienten representados,

En declaraciones a Europa
Press, Loaiza explicó que la pró-
xima semana man tendrá una reu-

Los ayuntamientos gobernados por el PP abandonaron el jueves la reunión del Foro Municipal Costero.

a la Mancomunidad, sino a los
ayuntamientos que, además, uo
han delegado dichas competen-
cias",

Por ello, estos ayuntamientos
plantearán en su prÓxima reunión
"si van a seguir pagando a un ente
que lo Único que está haciendo es
in tentar absorber competencias"
y la posible creación de "otro ente,
otramancomwlidad, una unidad
territorial, encaminada a resolver
los problemas comunes de estos
municipios".

Por su parte, Ja F~ecutiva pro-
vincial del PSOE en Cádiz califi-

có ayer de "espectáculo bochor-
noso" el "boicot" a las institucio-

nes que, a sujuicio, protagoniza-
ron los representantes del PP de
Cádizen la reunión del Foro Cos-

tero y exigió a su dirección pro-
vincial que "rectifique" en su in-
tención de salir de la Mancomu-
nidad de la Bahía de Cádiz.

En un comunicado, el secreta-
rio provincial de Relaciones Ins-
titucionales, Federico Pérez Pe-

ralta, aseguró que los ayunta-
mientos "están legítimamente re-
presentados" por las mancomu-
nidades y "si no aceptan esta si-
tuación, le están dando la espal-
da a los resultados electorales ade-
más de atentar contra "es institu-
cIOnes".

Finalmente, Peralta argumen-
tó que Costas "siempre ha actua-
do con el máximo respeto a las
competencias municipales", por
lo que entiende que "el numeri-
to dd PP es una estrategia".
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ENCUENTROEl parlamentario Ignacio García se reunió con el alcalde de Rota

IU llevará el proyecto del
centro de salud a Sevilla
Elalcaldeentregó a
Garcíaun dossiercon
lasgestionesllevadasa
cabo por el Consistorio

Elparlamentario se
reunió con el grupo
localde IUparaabordar
otros temas de interés

A. J.PIINFORMACIÓN
ROTA

En los Últimos días el parlamen-
rario andaltlz de Izquierda Unida
por Cádiz. Ignacio García Rodrí-
guez, "sitaba la localidad de Rora
para conocer de primera mano la
evolución y el punto en el que se
encuentran diferentes asuntos de

interés para Rota,tales como el
proyecto de constJllcciÓn del mle-
\'O centro de salud, entre otros.

Para ello, el parlamentario man-
tll\'O una reunión en el palacio
consistorial Casrillo de Luna con
el alcalde de Rota. l.orenzo Sán-

(hez Alonso, así como con la pli-
lIlera teniente de alcalde del Go-

bierno municipal, María Eva Co-
rrales Caballero. que fueron los
encargados de poner en antece-
dentes a Carcía y de responder a
todos Sll5 interrogantes. Ignacio
Garda acudiÓ a este encuentro

acompañado por miembros del
Consejo Político Local de Iz-
quierda Unida, entre ellos Manuel
JesÚs Helices Pacheco, conc"jal
de Izquierda Unida en el Ayunta-
miento roteño, yAntonio Franco,
coordinador del grupo local del
citado partido.

Los miembros del equipo de
Gobierno explI5ieron con detalle
ante el parlamentario andaluz las
gestiones realizadas para conse-
guir la construcción del centro sa-
nitario, así como las dificultades
encontradas con la Administra-
ción Sanitaria Andaluza, hacién-
dole entrega de un dossier con la
documentación correspondien-
te. El parlamentario andaluz de
Izquierda Unida se mostró muy

-

~
Ignacio Garcia conoció de primera mano el estado de la solicitud del Ayuntamiento a la Junta de Andalucia.

interesado ante toda la informa-

ción facilitada compartiendo con
los miembros del Consejo Políti-
co Local de Izquierda Unida la ne-
cesidad de la construcción de este

nuevo centro de salud que re-
dundaría en una mejora en la ca-
lidad de los servicios.

Ignacio Carcía trasladó al al-
caide de Rota el compromiso de
actuar para dar el impulso nece-
sario que lleve a la construcción
del mencionado centro en el me-

nor tiempo posible y, asimismo,
manifestó su intención de volver

periórucamente a Rota para tra-
tar con el Gobierno local otros

astmtos de interés municipal ypo-
der, así defenderlos en el Parla-
mento Andaluz.

Anteriormente a este encuen-

tro institucional, Ignacio García
man tuvo una reunión de trabajo,
con los miembros de la agrupa-
ción local de Izquierda Unida,en
su sede local, en la que se abor-

daron otros temas de interés mu-

nicipal con la finalidad de remo-
ver los obstáculos que los parali-
zan y poder promover iniciativas
ante el Parlamento Andaluz.

Uno de los temas sobre los que
se realizó un análisis en esta reu-

nión fue el futuro polígono in-
dustrial. Este polígono, cuya cons-
trucción está proyectada en el
pago Arvina, sufre una alegación
por el Ministerio de Defensa, la
cual "trena el futuro desarrollo de
estos suelos indlI5triales aducien-

do la jll5tificación de la contami-
nación acústica por el despegue
y aterrizaje de las aeronaves en el
aeropuerto de la Base Naval". Este
tema será defendido en el Con-

greso de los Diputados,presen-
tándose una interpelación en la
Comisión de Defensa y apoyán-
dose en que Rota no puede seguir
soportando por más tiempo la ser-
vidumbre militar, que, según lu,
"coarta la expansión de nuevos

suelos y la consiguiente promo-
ción de naves industriales".

Otro de los temas tratados fue

la cuestión de los corrales de pes-
ca, defenruéndose la aprobación
definitiva del Plan de Uso y Ges-
tión donde se contemple la com-
paribilización de este espacio y mo-
numento eco-cultural con las la-

bores de marisqueo por los veci-
nos roteños de este gremio.

Por último, se abordó el Plan
Especial de Reforma de La Fo-
restal, según el cual laJunta de An-
dalucía se propone modernizar
las instalaciones ymejorar los ser-
vicios a los usuarios. Pero pese a
que IU comparte esa necesidad,
opina que se precisan una serie
de condiciones a incluir en un fu-

turo convenio y Plan de Uso y Ges-
rión, en el cual debe recogerse el
anteproyecto, los años de conce-
sión, el Plan de Uso con bonifica-
ciones a Rota y estahleciendo un
límite en los metros edificables.

---,, ,, ~ ' '-"--" ~-_.

MUJERLa sesión se celebró ayer viernes en la Casa del Pueblo

Laasociación Ademur organiza una
jornada sobre la Leyde Dependencia
ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

La Casa del Pueblo, sede del
PSOE, acogía en la ma"ana de
ayer una jornada infonnativa, es-
pecialmente dirigida a mujeres.
sobre la Ley de Dependencia. or-
ganizada por la Asociación de Mu-
jeres Rurales de Cádiz (Ademur),
asociación dependien te de la
Unión de Pequeños Agricultores
(UPA).

Ante unas cien personas, y pa-
sados unos minutos de las doce y
media se procedía a la inaugtlra-
ción de la jornada, siendo el en-
cargado de llevarla a cabo el al-
calde de Rota, Lorenzo Sáncbez
Alonso, que estuvo acompañado
por Dolores Virués, rurectora pro-
vincial del Instituto Andaluz de la

Mnjer; y Catalina Piña Rodríguez,
Presidenta de Ademm-Cádiz.

Tras las palabras inaugurales,

la primera de las ponenciasconió
a cargo de Amelia Calzada Mu-
"oz, directora general de Perso-
nas con Discapacidad de laJunta
de Andalucía, que habló sobre la
oportunidad de empleo que su-
pone esta ley para las mujeres. Pos-
teriormente intervinieron Rocío

Díaz Saborido, trabajadora social
del Ayuntamiento roteño, y Suci
Muñoz, responsable de una em-
presa de ayuda a domicilio.

APOYO

Nuevas
reacciones de
repulsa contra
el ataque al
edil popular

OlGA PRADOS
ROTA

Nu han tardado en comenzar

a surgir las muestras de apoyo
al cuucepl popular agredido
hace dos noches, Ismael PU)<I-
na, que sufriÓ un ataque cuan-
do circulaba con su vehículo

por un camino rural de la lo-
calidad a manos de dos perso-
nas desconocidas.

Tras la reacción mostrada

por el alcalde de Rot.~, Loren-
zo Sánchez Alonso, y su equi-
po. que denunciaron el hecho
de que este concejal lleva un
tjempo recibiendo en su per-
sum, familia y bienes perso-
nales agresiunes de diverso ca-
rácter, fue el Partido Popular
a través de AntonioSanzy José
Loaiza, quienes mostraron su
total rechazo a la agresión. Am-
hos coincidieron en calificar
estos hechos de "indeseables"

)' acusaron a las pe rsonas res-
ponsables de "hateer uso de un
inexplicable talante antide-
mocrático".

Asimismo el Pan ido Socia-
lista local emitió el mismo día
de conocerse los hechos un co-

municado en el que han que-
rido mostrar pÚblicamente su
repulsa an te los hechos. Segím
afinna el comunicado, "desde
las filas socialistas defendemos

el respeto a las normas de con-
vivencia que entre todos nos
hemos dado. y condenamos la
utilizaCIón de cualquier tipo
de "olencia". De este modo,
han expresado su enérgica con-
dena a todos los actos de ame-

naza y de agresión contra el
concejal popular, y han mos-
trado su apoyo tanto a su per-
sona como a su familia.

También la Junta de Perso-
nal del A)1mramiento roteño,
en reunión mantenida ayer
viernes, acordó por unanimi-
dad de todos sus miembros
condenar los acontecimientos
de vandalismo que viene su-
friendo el que es delegado de
Personal, y mostrarlc su apo-
yo incondicional.

"'ON~'"''''0

Elalcalde roteño, entre Dolores Virués y Catalina Piña.
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Capitaníadesautorizala inmersiónde
buzosparainspeccionarel'PepitaAurora'
Alega que existe una investigación abierta por un juzgado y provoca
la indignación de la cofradíade pescadores y de los familiares

' --~-- ----.-.----..----------

Losrobotsque ofrecíala FundaciónTitanichan sido contratados y no pueden venir

J.ROORfGUEZ / AGENCIAS

- -- --- o-------
-------.-----
- ._-------

Los robots de alta tecnologia que
oli'ecia la Fundación Titanic hace
un mes para trabajar en el Nuevo
Pepita Aurora no vendrán por aho-
ra a la costa gaditana. Se ha tar-
dado demasiado tiempo en decidir
si podian o no bajar y las cuatro
potentes máquinas han sido con-
tratadas ahora en otros puntos del
planeta para labores de investiga-
ción. El presidente de ia Funda-
ción, Jesús Ferreiro, ha mostrado
su indignación por la demora y ha
criticado que en su dta no se actua-
ra con más celeridad en este astm-

to. «Hace un mes se disponía de
ellos y ahora ya no podrán actuar
hasta dentro de seis meses». Estos
robots pertenecen a empresas nor-
teamericanas. Tienen capacidad
para sumergirse a 5.000 metros.
Consideró que «existen muchas
posibilidades» de que los cuerpos
de los tres marineros desapareci-
dos en el siniestro se encuentren

«enredados» en el paño de red de
300 metros por 90 que aún no ha
sido recuperado.

Sin embargo, Ferreiro recono.
ce ahora que la aplicación de esta
alta tecnologia para inspeccionar
las redes no es necesaria, ya que

es posible hacerse con buzos.
Por otra parte, los buzos de San

Juan de Aznalfarache (Sevilla) que
se habian prestado voluntarios
para inspeccionar las redes del
Nuevo Pepita Aurora, que naufra-
gó el 5 de septiembre frente a la
costa de Barbate, no podrán actuar
este fin de semana tras la desau.
torización de la Capitania Mariti-
ma.

El patrón mayor de la cofradia
de pescadores de Barbate, Antonio
Varo, ha mostrado su <<indigna-
ción» por esta decisión de la Capi.
tanía Maritima de Sevilla, que basa
su negativa en que existe una

\([J\
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RESCATE. Buzos de la Guardia Civil durante las labores de rescate del pasado septiembre. /EFE

Los tabaqueros confían en

que Tobacco asuma ladeuda
de 3.500 millones de Altadis
----

1.Avoz

La Asociación de Trabajadores
Tabaquer"s (ATI) confió ayer en
que Impe,'ial Tobacco asuma «la
deuda de AlIadis», valorada en
«más de 3.500millones de euros en
prestaciones pendientes» a los tra-
b:ljadores y que <<presente su Plan
Industrial y Social», ya que temen
<<losefectos negativos» que pueda
acarrear la OPA lanzada por la
tabaquera británica sobre Altadis,
que ya ha sido autorizada por la
VE.

El secretario general de la ATI,
Andrés Butrón, se mostró satisfe-
cho por que el ministro de Econo-

mia y Hacienda, Pedro Solbes, res-
pondió al escrito que le remitieron
a mediados de agosto. Según dijo,
en su respuesta se «comprometió
a mantener una actitud vigilante
con todo el proceso de adqtlisicióID>,
a poner en conocimiento de Impe-
rial Tobacco <<lascuentas reales de
Altadis» --en las que se incluiria
esta deuda millonaria.-, a que la
tabaquera británica asuma los com-
promisos existentes y a que Alta-
dis continúe cotizando a la Segu-
ridad Social «como garantia para
el cobro de las prestaciones».
Butrón explicó que la deuda deri-
va de «cinco Expedientes de Regu-
iación de Empleo (ERE)>>.

investigación abierta sobre el suce-
so en un juzgado de Algeciras.

Según Varo. «es mentira» que el
juzgado no quiera que se realice
esta inspección, <<yaque eljuez nos
ha dicho que no hay inconvenien-
te en que se hiciera, por lo que no
entendemos las razones de la nega-
tiva de Capitanía».

Por ello, los familiares y la cofra-
dia han presentado un escrito a la
capitanía maritima barbateña, con
el objetivo de que llegue al Minis-
terio de Fbmento, <<paraque de una
vez por todas» se inspeccionen las
redes dei pecio, que iba a realizar-
se este fin de semana, «porque
nadie quita de que aili quede algún
cuerpo enganchado, en el patio de
la red del pecio», sumergido a 134
metros de profundidad frente a
Punta Gracia.

El representante de los pesca-
dores barbateños mostró su agra-
decimiento tanto a los buzos «que
han decidido acatar las órdenes de
capitania pese a su voluntad de
ayudar» como a la Fundación Tita-
nic, que tambíén se ofreció para
rescatar las redes.

Varo ha insistido en el «maltra-
to psicológica» que están sufrien-
do los familiares de los tres mari-
neros desaparecidos «porque
siguen sin tener tranquilidad».

El pesquero de cerco Nuevo
Pepita Aurora naufragó el pasado
5 de septiembre cuando regresa-
ba de faenar de Larache (Marrue-
cos) frente a la costa barbateña
con 16 tripulantes a bordo, de los
que ocho pudieron ser rescatados
con vida por otros barcos que se
encontraban en la zona, cinco
fallecieron y tres continúan desa-
parecidos.
a E. .UESTRA "EB

Especial del 'Nuevo Pepita Aurora' con
galería de fotos y vídeo.
lavozdigltal.es

La plantilla de supermercados

Plus no teme por los empleos

tras la compra por parte de DIA
LAvoz

Los trabajadores de Plus Super-
mercados, que cuenta con tiendas
en ia provincia, creen que «no
habrá problemas de despidos»
ante la venta del negocio a la cade-
na a DIA, perteneciente al Grupo
Carrefour, operación en la que
verán afectadas 757personas que
trab:ljan en los 81 supermercados
existentes en Andalucia.

La portavoz del comité de
empresa de Plus Supermercados
en Sevilla y presidente del comi-
té intercentros nacional, Francisco
Cruz, precisó que hay que esperar
a que el Tribunal de la Compe-

tencía dé el visto bueno a la acción
de compra para poder empezar a
negociar con la empresa.

Los representantes de los tra-
bajadores de la cadena de super-
mercados se reunieron el pasado
17de octubre con directivos de la
empresa para conocer cuál será
su futuro dentro del Grupo com-
prador. Cruz señaló que los tra-
bajadores salieron de la reunión
sin «nada defmitivo», ya que aún
falta un mes o mes y medio para
que los jueces se pronuncien sobre
ei caso, por lo que comenzarán a
negociar un dia después de que el
Tribunal de la Competencia se
pronuncie.
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El PSOEacusaal
PPde«boicob>y
exigequenodeje
laMancomunidad
delaBahía
-----

1.Avoz

La Ejecutiva provincial del
PSOE en Cádiz calificó ayer de
«espectácuio bochornoso» el
«boicot a las instituciones» que,
a su juicio, protagonizaron los
representantes del PP de Cádiz.
Chiclana, El Puerto y La Línea
en la última reunión del Foro
del Litoral y exigíó a la direc-
ción provincial del PP que <<rec-
tifique» su idea de salir de la
Mancomunidad de la Bahía.

En un comw1icado, el secre-
iario provincial de Relaciones
Institucíonales del PSOE gadi.
tano, Federico Pérez Peralta.
aseguró que los ayuntamien.
tos están <degitimamente repre-
sentados» por las mancomu-
nidades y «si no aceptan esta
situación, le están dando la
espalda a los resultados elec-
torales además de atentar con-
tra las instituciones».

Respecto a las acusaciones
del concejal del Ayuntamiento
de Cádiz , Ignacio Romaní, por
la falta de representación
municipal en el Consejo Pro-
vincial de Playas, Pérez Peral-
ta aseguró que el Consejo es
<<unórgano de coordinación»
entre la Administración del
Estado, la Junta y la Diputa-
ción al que acuden las manco-
munidades <<paraque sirvan
de interlocutores con los ayun-
tamientos».

Pérez Peralta también acla-
ró que el Consejo <<noes decí-
sorio sino un punto de encuen-
tro entre administraciones
para unificar criterios».

Eldiputadopor
CádizSalvadorde
la Encinainiciala
refundaciÓDdel
PSOEenCeuta

LA voz

El diputado nacional por Cádiz
Salvador de la Encina. ceuti de
nacimiento, inició ayer sus tra-
bajos como presidente de la
Comisión Delegada de la Eje-
cutiva Federal del PSOE y
encargado de la refundación de
la Federación socialista de Ceu.
ta, entidad que el congresista
se comprometió a intentar con-
vertir en <<unpartido hegemó-
nico en la ciudaID> a partir de
las próximas elecciones gene-
rales de marzo de 2008.

De la Encina qtllso enviar W1
mensaje de «optimismo» a la
ciudadanía y los simpatizantes
del partido, que según dijo
<<siguevivo» pese a estar orgá-
nicamente disuelto. Los candi-
datos ceuties de las elecciones
de marzo serán nombrados por
la Comisión Delegada y la nue-
va Federación ceuti se consti-
tuirá tras los comicios.
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ISMAEL PUYANA, CONCE.JAL DEL PP AGREDIDO Y AMENAZADO EN ROTA

«No siento miedo, aunque sí mucha
preocupación por mi mujer e hija»
El edil considera que el lugar que ocupó en las pa>sadaselecciones o su amistad con
el alcalde pueden ser los motivos de los atentados recibidos contra él y su familia

PAULA ALÁEZ ROTA

---

Dos dias después de sufrir una
agresión por dos desconocidos
mientras circulaba por la noche
con su vehiculo cerca del Cami-
no de la Carbonera, el concejal
del PP en Rota, Ismael Puyana,
aún no se ha recuperado ni fjsi-
ca ni animícamente de este aten-
tado que le hizo temer por su
vida.

El delegado afirmó ayer que,
tras lo sucedido, se han extre-
mado las medidas de seguridad
sobre su persona y su entorno
con la intención tanto de aumen-
tar su protección como la de avan-
zar en la resolución del caso.

A pesar de presenta magulla-
duras en su cuerpo y se encuen-
tra algo aturdido por la fuerte
contusión que sUfrió en el cuello
tras empotrarse contra un árbol
como consecuencia de la agre-
sión, el edil de Fiestas y Personal
del Consistorio roteño, confesó
«no sentir miedo, aunque si
mucha preocupación sobre todo
por mi mujer, que está embara-
zada, y mi hija, ya que scy yo el
que está metido en política y no
ellas».

Por todo, el joven concejal
manifestó que esta viviendo un
momento personai «muy com-
plicado». «En los tiempos que
corren me parece increible que
ocurran este tipo de cosas», agre-
gó consternado el concejal popu-
lar.

Posibles causas

«No logro entender por qué estoy
sufriendo este acoso», manifestó
puyana quien tan sólo lleva cua-
tro meses ostentando las citadas
delegaciones en el equipo de

El delegado ostenta las carteras de Fiestas y Personai desde hace sólo cuatro meses / lAvoz

Gobierno municipal y ya ha teni-
do que interponer seis denuncias
por amenazas. « No sé si todo ven-
drá del lugar tan avanzado que
ocupé en las listas municipales
pese a mi poca antigüedad en el
partido o a mi amistad personal
con el ¡'¡calde, Lorenzo Sánchez,
con quien tengo muy buena rela-
ción pese a pertenecer a otro par-
tido, Roteños Unidos», conjetura
el concejal quien apunta a unos
«innegables motivos políticos»
como causantes de su agresión.

y es que la corta trayectoria de
Ismael Puyana en el PP se
encuentra teñida por las intimi-

daciones y actos vandálicos. Pese
a ser simpatizante del Partido
Popular desde hace años, Puya-
na no entró oficialmente en ei
partido hasia hace un año cuan-
do se le incluyó como una de las
nuevas incorporaciones de la for-
mación política a sus listas para
ias elecciones munícipales. «Esta-
ba en cuarta posición, un núme-
ro muy alto en la lista pese a mi
poca experiencia y supongo que
esos sorprenderia», rememoró
puyana que añadió que fue des-
de el momento que se hicieron
pÚblicas las citadas listas cuan-
do comenzaron las amenazas.

El concejal recordó que. en un
primer instante, fue la sección
disidente del PP roteño, Popula-
res por Rota, nacidos de la segre-
gación del partido oficial por el
desacuerdo con la candidatura
de Eva Corrales para alcaldesa,
la que inició un «proceso de boi-
coteo de la campaña electoral del
Partido Populan,.

Ismael Puyana no quiso vin-
cular a los miembros de este par-
tido con sus agresiones. «Son
cosas más graves y su actitud en
esos momentos no tiene por qué
implicar nada más» aclaró el con-
cejal roteño.

Sábado 20/10/2007 I la Voz

ROTA

ElAyuntamiento
abreunnuevo
accesoenla
explanada
delmercadillo

p, A. ROTA

Tras señalizar los puestos del
mercadillo, el Ayuntamiento
está abriendo un nuevo acceso
a la explanada donde se instala
cada miércoles. De este modo se
habilita una nueva entrada para
las personas que visitan el lugar
como para los vehiculos que
entran oon la mercancía para el
montaje y desmontaje.

Asi lo anunció el responsable
municipal de Mercado, José
Luis Luna, quien realizó una
visita a las obras que se están
llevando a cabo para abrir este
acceso. «Esta entrada también
facilita el acceso de emergen-
cias de vehículos de policía,
bomberos, a la zona, de manera
que puedan tener más libertad
y maniobrabilidad en casos de
urgencias en los que tengan que
entrar o salir a esta explanad",>
añadió el edil.

MANCOMUNIDAD

Cisy RRUUforman el
grupo mixto
Xl Pleno de la Mancomunidad
de Municipios del Bajo Gua-
dalquivir ha quedado consti-
tuido con la presencia de seis
concejales independientes per-
tenecientes a los municípios
de Rota y Sanlúcar.El porta~oz
de Ciudadanos Independien-
tes, Juan Marin, fue el encar-
gado de explicar que Lorenzo
Sánchez, alcalde de Rota, será
el portavoz del grupo mixto
formado por sanluqueños y
roteños, mientras el propio
Juan Marin ocupará el segun-
do lugar de los independientes
del Bajo Guadalquivir en el Ple-
no de la Mancomunidad-

iPUXA ALONSO!
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El líder del PP-Atildó de «ficticia» la política de vivienda del PSOEABC

Javier Arenas se
compromete a
construir 190.000
viviendas protegidas
Lamayoríaseránen régimendeventa,cuyo

preciono podráexcederlos 160.000 euros

EUGENIOCAMACHO
JEREZ. El presidente del PP en
Andalucía, Javier Arenas, se
compromete a impulsar la
construcción de 190.000vivien-
das protegidas en los próximos
cuatro años si es elegido presi-
dente de la Junta, de las cuales.
según indicó, 150.000serán en
régimen venta y alquiler y
40.000pertenecerán a una nue-
va modalidad denominada vi-
vienda «semiprotegida». Desta-
CÓque el precio máximo de es-
tas viviendas «no podrá exce-
der de 160.000euros», conside-
rando esta propuesta como
«transfonnísta, creible y que
se puede cumplin',

De igual forma, Javier Are-
nas, que clausuró ayer unasjor-
nadas de viviendas celebradas
por su partido en Jerez de la
Frontera, anunció la creación
de un Fondo de Compensación
a las familias por la subida de
las hipotecas, ya que considera
que «es una obligación del Go-
bierno poner en marcha políti-
cas conras los cambios en los ti-
pos de interés y del impacto de
estos en su economía fami-
liar».

Otro de los retos de los popu-
lares en materia de vivienda se
refiere a <<lanecesidad de man-
tener la aportación de la cons-
,rucción» al crecimiento de la
economía y el empleo.

En este sentido, el dirigente

Mitin de Rajoyen Baeza
convecinosde 97
municipios
El presidente del PP, Mariano

Ra¡oy,clausurara hoy un mitin a
en Baeza (Jaén) y al que está
prevista una «importante
movilización de los 97

municipios» de la provincia.
El acto comienza a las 12.00 horas

en el pabellón cubierto San
Andrés e intervendrán además los

presidentes del PPandaluz, Javier
Arenas; ¡íennense, José Enrique
Fernández de Moya, y de Baeza,
Javier Calvente.

u..- -- .----------

del PP-A propuso «un gran pac-
to nacional por el suelo» en el
que se vean implicadas todas
las administraciones y los
agentes sociales para poner
más cantidad a un precio más
asequible.

Lanzó también un recado al
presidente andaluz y a su políti-
ca de vivienda, que tildó de «fic-
ticia» por prometer la construc-
ción de 300.000viviendas hasta
2018 «cuando nunca se han edi-
ficado más de 12.000al año». Re-
cordó que, en el caso de Jerez,
Chaves anunció la construc-
ción de 14.000 viviendas prote-
gidas hasta 2015 «y el nuevo
PGOU recoge sólo 9.000».

'.',','.",,"

La alcaldesa de Marbella no
permitirá ni un solo derribo,
diga lo que diga Chaves
Lasdemolicionessonunaruinaparala
ciudad,segúnlaalcaldesa- LaJunta
pidealTSJAqueejecutelassentencias

J.M.CAMACHO
MÁLAGA- El derribo de las vi-
viendas ilegales en Marbella si-
gue provocando polémica en-
tre la Junta de Andalucía y el
Ayuntamiento marbelí. Ayer,
la alcaldesa del municipio, An-
geles Muñoz, desafió a la Junta
al señalar que no permitirá ni
un solo derribo ensu ciudad, di-
ga lo que diga Manuel Chaves.

El director de la Oficina de
Planeamiento Urbanístico de
Marbella, José María Ruiz Po-
vedano, pidió al TSJA que eje-
cute las sentencias de demoli-
ción que pesan sobre más de
300vivlendas hechas conlicen-
clas ilegales, al tiempo que soli-
citó que consten en el Registro
de la Propiedad otras dos sen-
tencias que anulan las licen-
cias de 13viviendas y de un edi-
ficio destinado a almacenes,
obras no ejecutadas.

La regidora aseguró que esta-
rá siempre del lado de los veci-
nos, quienes no pueden pagar
las consecuencias de los desma-
nes urbanísticos cometidos en
la localidad por los anteriores
gobiernos municipales, con el
consentimiento y la conniven-
cia de la Junta de Andalucía.

Muñoz calificó los derribos
de ruina para Marbella, al
tiempo que resaltó que la medi-

~,
Angeles Muñoz

da es absolutamente arbitra-
ria, ya que no hay criterios que
justifiquen esta selección de
promociones y no otras.

También manifestó que la
medida es injusta, porque cas-
tiga a los compradores de bue-
na fe que, en su mayoria, desco-
noclan que adquirían una vi-
vienda ilegal. En su opinión,
no es justo ordenar demolicio-
nes sin llegar a fórmulas de
consenso, ni compensaciones.
La alcaldesa agregó que su di s-

curso no es nuevo, sino que es
el mismo que ha mantenido an-
tes, durante y después de la
campaña electoral.

ABC

Losplanes delPGOU
La Junta había calculado que
en Marbella existían unas
30.000 licencias urbanísticas
ilegales, aunque unas 11.000to-
davía no habían sido converti-
das en viviendas, De las casas
construidas, el nuevo PGOU,
aprobado por el nuevo Ayunta-
miento del Pp, salva un total de
18.000a cambio de que los pro-
motores cedan 100 metros de
suelo por cada una de ellas o
un terreno equivalente. Uno de
estos casos de normalización
es el polémico Hotel Guadalpin
de la empresa Aifos, cuyo pro-
pietario está imputado en la
operación «Malaya».

Por otra parte, el 60% de los
vecinos se opone a que haya de-
rribos de viviendas ilegales, y
un 25% las admitiría con reser-
vas. Sólo el 11,5% quiere que se
echen abajo todos los inmue-
bles infractores, tres veces me-
nos de los que rechazan cual-
quier tipo de destrucción.

Una encuesta pone de mani-
fiesto que los marbellíes coinci-
den con estas posturas, ya que
en general no son partidarios
de las demoliciones, y que de
ellos la tercera parte no lo es en
ningún caso. Uno de cada cua-
tro consultados considera que
lo mejor es no tirar los edifi-
cios y que los infractores com-
pensen al Ayuntamiento para
obras públicas.

~----

El edil del Partido Popular agredido
en Rota teme ahora por su familia
EUGENIOCAMACHO
ROTA. Tsmael Puyana, el con-
cejal de Cultura del Ayunta-
miento de Rota, que se estrelló
en ]a noche del pasado miérco-
les contra un árbol tras ser
abordado el coche en el que via-
jaba por dos inviduos en ciclo-
motor, se recupera favorable-
mente de las múltiples heridas
sufridas, aunque anímicamen-
te le está costando más.

Visiblemente afectado por
lo acontecido y por la difusión
que ha tenido el caso, Puyana
declaraba que «en los tiempos
que estamos es muy diificil de
entender que pasen estas co-
sas. Por muchas vueltas que le
doy, no le veo la explicación».

El concejal popular re cono-

cía ayer que antes de la agre-
sión, las amenazas «se venían
produciendo desde ql\e se publi-
caron las listas del PP para las
municipales)', Entiende que su
relación de amistad con el al-
calde, Lorenzo Sánchez, de Ro-
teños Unidos, con quien gobier-
nan en coalición los populares,
«no era compatible con que fue-
ra en las listas del PP».

((La gota que colmó el vaso»
El edil recuerda que todo co-
menzó «con arañazos en el co-
che y amenazas, pero desde sep-
tiembre ha cogido todo un tono
más fuerte, con amenazas in-
cluidas a mi familia».

La agresión!;a sido para Pu-
yana <<1agota qu<, ha colmado

el vaso», aunque aclara que
<<nome preocupa por mí, que al
fin y al cabo estoy metido en po-
lítica por una decisión perso-
nal. sino porque le pueda ocu-
rrir cualquier cosa al entorno
fam iliar. Mi esposa está emba-
razada de ocho meses y mi hija
tiene sólo cuatro años, y la si-
tuación no es nada fácil».

A pesar de que las amena-
zas se vienen produciendo des-
de mayo, Tsmael Puyana expli-
ca que «se ha llevado en secreto
para ver si podíamos dar con
estas personas. Ahora, con la
difusión que ha alcanzado el
asunto, espero q¡:~ se hayan
asustado y empiecen a ser cons-
cientes del nivel que estaba al-
canzando todo esto».
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